

Berichte von Schülerinnen und Schülern der Klasse 4b zum Sport- und Spielfest

Das Sport- und Spielfest

Am Freitag dem 23.9.22 von 9-12 Uhr waren alle Schüler der 15. Grundschule im Alaunpark. Dort probierten sie viele Spiele aus. Zum Beispiel gab es: Dosen werfen, Schwungtuch, Sackhüpfen oder Fußball.

Es war für alle ein großer Spaß. Das nächste Sport- und Spielfest findet am Anfang des kommenden Schuljahres statt.

Von Elise

Sport- und Spielfest

Am Freitag, den 23.9.2022 war im Alaunpark unser Sportfest. Es ging von 9-13 Uhr. Alle Schüler/Innen der 15. Grundschule waren dort. Es wurden viele Stationen zum Spielen aufgebaut, zum Beispiel Tauziehen, Frisbee, Dosen werfen und Zweifelderball. Das nächste Sportfest findet am Anfang des neuen Schuljahres statt. Ich freue mich darauf.

Von Frieda

Im Alaunpark am Freitag, den 23.09.2022 ab 9:12 Uhr gab es ein Sport- und Spielfest. Alle Schüler der 15ten GS. von der 1. bis 4. Klasse nahmen daran teil. Als die Kinder ankamen, waren viele Spiele aufgebaut, darunter Tauziehen, Dosenwerfen und Jugger, aber auch Fußball. Das nächste Fest ist am Anfang des kommenden Schuljahres.

Von Hannes

Sport- und Spieltag

Freitag, den 23.09.2022 gingen alle Schüler der Klassen 1-4 zum Alaunpark. Da fand von 9-12 Uhr der Sport- und Spieltag statt.

Die Schüler hatten viel Spaß, sie konnten viele Spiele ausprobieren und spielen, wie zum Beispiel: Jugger, Fußball, Federball, Dosenwerfen und noch vieles mehr. Das nächste Fest findet am Anfang des kommenden Schuljahres statt. Alle Schüler freuen sich schon darauf.

Von Lion

Bericht zum Spiel- und Sportfest

Unser Spiel- und Sportfest fand im Alaunpark am Freitag den 23.9.2022 von 9 bis 12 Uhr statt. Alle Schüler und Schülerinnen der 15. Grundschule waren da.

Es waren viele Spiele aufgebaut und wir durften alle ausprobieren. Zum Beispiel: Slalomlauf, Klettern, Federball und Tauziehen. Wir durften auch im Alaunpark Frühstück essen.

Das nächste Fest findet am Anfang des kommenden Schuljahres statt.

Von Jette